

Erster Nachzuchterfolg bei den Gomera-Rieseneidechsen

Im Heft 2/2001 der „elaphe“ berichteten BRIGITTE BANNERT und ich über unseren Besuch der Zucht- und Forschungsstation für die Gomera-Rieseneidechse in Antoncojo. Kurz nach unserer Abreise legte eines der Weibchen in der zweiten Junihälfte fünf Eier ab, und Ende August schlüpften daraus drei Jungtiere. Hoffen wir, dass mit



Abb. Schlüpfende Gomera-Rieseneidechsen. – Foto: JOSÉ ANTONIO MATEO.

dieser ersten Nachzucht von *Gallotia simonyi bravoana* eine ähnlich erfolgreiche Erhaltungszucht eingeleitet wurde, wie wir sie seit Jahren bei *Gallotia simonyi simonyi* auf der Nachbarinsel El Hierro beobachten können.

Wolfgang Bischoff

* * *